

# 鶴岡国道除雪車出動式開催！



本格的な冬期到来に向けて、鶴岡防災ステーションにて平成21年度除雪作業安全祈願祭と除雪車出動式を開催しました。

## 除雪安全祈願祭の様子

平成21年11月10日(火)に鶴岡防災ステーションにおいて、除雪作業安全祈願祭と鶴岡国道除雪車出動式を開催しました。

除雪作業安全祈願祭では、除雪作業中の無事故・無災害をお祈りし、除雪車出動式では、鶴岡国道維持出張所長から除雪作業員へ出動の号令がありました。

庄内地方は冬期間、地吹雪や凍結などが厳しく、スリップや接触事故などの危険があることから、降雪時には除雪車を出動させ、路面凍結が予想される際は、薬剤散布車による凍結防止剤の散布を実施し、通行に支障がないよう努めてまいります。



## 除雪車出動式の様子



## 除雪功労者の表彰式



鶴岡国道の除雪作業に功労があった方に表彰式がおこなわれ、(株)浅賀建設の菅原則夫様、加藤久幸様、角屋光志様3名の皆様が酒田河川国道事務所長より表彰を受けました。

受賞者の皆様、おめでとうございます！！

これからも除雪作業へのご協力を、どうかよろしくお願いいたします。

### ○除雪区間（鶴岡国道維持出張所）

- 【国道 7号】：鶴岡市鼠ヶ関107.725kp～鶴岡市文下149.490kp（国道7号新潟県境～国道112号文下交差点）  
鶴岡市本田148.325kp～三川町大字成田新田155.820kp（国道7号鶴岡B/P交差点～おばこ大橋鶴岡側）
- 【国道112号】：鶴岡市外内島91.690kp～鶴岡市文下99.225kp（国道112号外内島橋～国道7号文下交差点）

### ※編集後記※

朝夕の冷え込みも厳しくなり、今年度もいよいよ冬が近づいてまいりました。庄内地方の冬は風が非常に強く、時には視界が真っ白になる現象（ホワイトアウト）も発生します。ドライバーの皆様には、早めの冬タイヤの装着や、より一層の安全運転に心がけていただきますようお願い申し上げます。

**冬タイヤの早めの装着を！**

